



Continúan trabajos de recuperación del alumbrado público en zonas afectadas por la emergencia



Crédito:

Alcaldía de Ibagué

Hasta el momento se presentan afectaciones en puntos lumínicos de cuatro sectores de la ciudad.

El Instituto de Financiamiento, Promoción y Desarrollo de Ibagué, Infibagué, en compañía de Celsia, avanzan en levantamiento del censo

para determinar los circuitos que fueron afectados por las fuertes lluvias que se presentaron en la ciudad.

Hasta el momento, las autoridades han detectado daños en el Cañón del Combeima, y los barrios Santofimio y Baltazar. Por lo que cuatro unidades móviles de la empresa de energía, y todas las cuadrillas del Instituto, han hecho presencia en estos y otros lugares.

“De acuerdo a los reportes de Celsia este momento tenemos cerca de 70 usuarios sin energía eléctrica en sus viviendas, la mayoría de ellos ubicadas en el barrio Baltazar, por una línea de media tensión reventada”, manifestó Paola Arbeláez, gerente de Infibagué.

Asimismo, la funcionaria señaló que se destinará un equipo especial para que durante la noche, realice un recorrido de inspección. Tenga en cuenta que para reportar fallas en los puntos lumínico, lo puede hacer a través de la línea WhatsApp: 3174741611.